



## Fomento señala que no ha excluido a ninguna comunidad ni ningún proyecto en el estudio sobre el Corredor Mediterráneo que elabora la Comisión Europea

Madrid, 16 de junio de 2016 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento no ha excluido a ninguna Comunidad Autónoma ni ningún proyecto en el estudio que está elaborando la Comisión Europea sobre el Corredor Mediterráneo de la Red Básica Transeuropea.

Se trata de un documento que encarga la Comisión para analizar la situación de los distintos corredores europeos, sus tráficos, infraestructuras e interoperabilidad, así como prever las mejoras necesarias en cuanto a la capacidad y modernización de los mismos.

El Ministerio de Fomento no se está encargando de la elaboración de dicho texto. Este estudio, que está en fase de borrador y por tanto abierto a posibles modificaciones, está siendo redactado por un equipo consultor externo a petición de la Comisión Europea. Este equipo es quien se está poniendo en contacto con las distintas instituciones para solicitar la información que considera necesaria.

A pesar de que el Ministerio de Fomento no es el encargado de la redacción y elaboración de este documento, está abierto a trasladar las peticiones que consideren necesarias las distintas instituciones, si así se lo solicitaran.